



Hermanas de la Caridad de Santa Ana



Zaragoza 29 agosto 2025

*“Si queremos un mundo de **paz** y de **justicia**
hay que poner decididamente la inteligencia al servicio del **amor**”
(Antoine de Saint-Exupéry)*

Queridas Hermanas y Laicos, seguimos celebrando la vida y con ella la posibilidad de agradecerla como don. Algunas estáis de vacaciones, otras en plena tarea y desde cada situación acogemos desde el 1 de septiembre hasta el 4 de octubre la celebración del Día de la Creación. Aprovecho esta ocasión para deseáros un feliz Curso 2025-2026 a los que comencéis el próximo 1 de septiembre, y mucho ánimo a los que estáis en plena tarea.

Recordamos que tras la celebración del XXXI Capítulo General, seguimos manteniendo como Acuerdo el cuidado de la vida en todas sus formas, el **Cuidado de la Casa Común**.

Acuerdo Capitular

1. **HACIA DÓNDE NOS LLEVA EL ESPÍRITU...**

- *Cultivar el cuidado y el buen trato en nuestras relaciones con nosotras mismas, nuestras Hermanas de comunidad, las demás personas y la naturaleza, y erradicar toda forma de daño y de abuso. (Acuerdos Capitulares del XXXI Capítulo General 2025)*

Este año, bajo el lema **“Paz con la Creación”**, el Papa León XIV nos invita a renovar nuestro compromiso con el cuidado de la Casa Común, recordándonos que la paz verdadera nace de la justicia restaurada entre Dios, la humanidad y la naturaleza.

En un mundo marcado por tantos conflictos y desafíos ambientales, su llamado resuena con especial urgencia: **la creación no puede ser un campo de batalla**, sino un espacio sagrado donde florezca la paz. Nos anima a no quedarnos en la indiferencia, sino a **actuar con esperanza y solidaridad, sembrando semillas de paz y reconciliación** que puedan transformar nuestras vidas, comunidades y nuestro planeta. Nos recuerda además que, junto con la oración, son necesarias la buena voluntad y las acciones sencillas y concretas.

Así mismo, los obispos españoles, conscientes de la fragilidad y dolor que atraviesa nuestro mundo, subrayan que la búsqueda de la paz debe ir de la mano con la **ecología integral y la fraternidad universal**. Nos llaman a conectar nuestra fe con un compromiso real y esperanzador hacia la Casa Común, asumiendo el desafío de cuidar nuestro **Hogar común** con responsabilidad y amor.

Por ello, en este tiempo **del 1 de septiembre al 4 de octubre** os invito a todos a sumaros con corazón abierto a esta hermosa iniciativa ecuménica, para que juntos seamos custodios fieles que, en medio de las dificultades del presente, sembremos esperanza y construyamos paz verdadera para las generaciones que vendrán. ¡Celebremos este tiempo con alegría y compromiso, en unidad con hermanos y hermanas de todas las latitudes, siendo testigos de un amor profundo por la creación y por la vida!

El tema de la edición de 2025, año jubilar y 10º aniversario de la Encíclica *Laudato si'*, es **Paz con la creación**» y se ha elegido Isaías 32, 14-18 como texto bíblico de referencia para esta

iniciativa. Como se ha subrayado en el Magisterio del Papa Francisco y de sus recientes predecesores, el vínculo entre la paz y el cuidado de la creación es muy estrecho.

El profeta Isaías (32:14) describe la Creación desolada sin paz debido a la falta de justicia y la relación rota entre Dios y la humanidad. Esta descripción de ciudades devastadas y tierras baldías enfatiza el hecho de que los comportamientos destructivos humanos tienen un impacto negativo en la Tierra.

Los líderes religiosos invitan al Tiempo de la Creación:

ECOLOGÍA. Tiempo de la Creación 2025 (1 de sep. a 4 de oct.): "Paz con la creación"

<https://youtu.be/lazmsfsvt3w?si=QvQDTUVkLgpBWEM4>

Os animo a participar en la medida de vuestras posibilidades y uniros a las celebraciones de la Iglesia local diocesana y a organizar vuestras propias acciones y celebraciones en vuestras comunidades.

Os adjunto los siguientes enlaces:

- [Mensaje del Papa León](#) para el Día del Cuidado de la Creación.
- [Mensaje de los Obispos](#) de la Pastoral Social de la Conferencia Episcopal.
- [Guía de Celebración](#) del Tiempo de la Creación.
- [Cibersitio Ecuménico](#) del Tiempo de la Creación.

Un abrazo

Hermana Pili Omella Griñón

Ministerio Pastoral de Educación
Ámbito de Pastoral y Animación Misionera



Hermandades de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org



Cuidando
Protegiendo